

# BERITA TERBARU

## Polsek Sukanagara Lakukan Sambang Warga Desa Binaan dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 16, 2024 - 13:38



Polres Cianjur — Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus mengintensifkan kegiatan sambang ke warga desa binaan sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di lingkungan tersebut. Pada hari Kamis, 16 Mei 2024, Kapolsek Sukanagara AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., memimpin kegiatan tersebut dengan

memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi masyarakat.

Dalam kegiatan sambang tersebut, personel Polsek Sukanagara mengunjungi beberapa rumah warga desa binaan untuk berinteraksi langsung dengan mereka. Selain membangun komunikasi yang baik, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsek Sukanagara, AKBP Aszhari Kurniawan, mengatakan, "Kegiatan sambang warga desa binaan ini adalah bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Selain memperkuat hubungan yang sudah terjalin, kami juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat lebih waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan."

Dalam sambang tersebut, personel Polsek Sukanagara menyampaikan beberapa pesan kamtibmas, seperti pentingnya menjaga keamanan rumah, waspada terhadap tindak kriminal, serta mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Laporkan setiap hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat," tambah Kapolsek.

Kegiatan sambang warga desa binaan ini juga diapresiasi oleh masyarakat setempat. Mereka menyambut baik kehadiran personel kepolisian dan berharap kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai.